
野球部 ８強逃す・・・ 
 ９月２０日（月）に秋季高校野球県大会がこまちスタジアムで行われました。本校野球部は、ベスト８をかけ

て能代松陽高校（県北地区第１代表）と戦いましたが、１－４で残念ながら敗れました。佐藤怜将主将は「普段

通りのプレーができませんでした。県大会で勝ち抜いていくには、他の高校の２倍、３倍の練習が必要だと感じ

ました。春、夏にむけて練習を頑張ります。」と来春へのリベンジを誓いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


